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Школьники освоили
навыки пилотирования

Вчера, 5 апреля, в районном Доме
культуры  состоялся 1-й патриотиче-
ский форум «Помнить сердце велит…»
Одна из его тематических площадок
прошла ранее на базе Передвижного
клубного учреждения. В обучающем
занятии, которое провели специали-
сты областного объединения «Честь
имею» приняли участие юнармейцы
Омутинской средней школы № 2 и  Боль-
шекрасноярской СОШ.

Первые юнармейские отряды начали
работу в Омутинском районе в 2018 году.
Они были созданы в ОСОШ № 1,
ОСОШ № 2 и Вагайской средней школе.
Их воспитанники уже стали курсантами
специальных групп по добровольной
подготовке к военной службе.

- На данный момент на территории
муниципалитета работает 14 юнармей-
ских отрядов, которые посещают 185 уча-
щихся, - рассказала ведущий специалист
отдела культуры, спорта и молодежной
политики Надежда Шабалдина. - Это
мальчики и девочки в возрасте от 10 до
18 лет. Специальная форма для воспи-
танников была предоставлена Регио-
нальным центром допризывной подго-
товки и патриотического воспитания
«Аванпост». Ребята принимают участие
во всех мероприятиях по патриотиче-
скому воспитанию - школьных уроках
мужества, классных часах, а также рай-
онных, областных проектах и акциях.

В Передвижном клубном учреждении
прошла обучающая программа «Юнармейский киберполигон»

Юнармейцы управляли беспилотными летательными аппаратами
под руководством педагога дополнительного образования Станислава Калашникова

Сегодня в нашем районе впервые
проводится дополнительная общеобра-
зовательная программа технической
направленности «Юнармейский кибер-
полигон».

В течение дня юнармейцы были
поглощены теоретическими и практиче-
скими занятиями. Под руководством пе-
дагога дополнительного образования
Тюменского областного патриотиче-
ского объединения «Честь имею»
Станислава Калашникова они изучали
принципы сборки и управления квадро-
коптерами, правила техники без-
опасности, осваивали виртуальную
реальность.

- «Юнармейский киберполигон» - ин-
новационный проект, целью которого
является знакомство детей с совре-
менными технологиями, - сообщил
Станислав Вячеславович. - Это не
только научно-техническая, но и пред-
профессиональная подготовка ребят.
Так, знакомство с беспилотными лета-
тельными аппаратами позволит приме-
нить полученные знания в различных
сферах  деятельности, как гражданских,
так и военных. Для начала мы отрабо-
тали навыки пилотирования на компью-
терном симуляторе, а затем приступили
к тренировочным полетам на малогаба-
ритных дронах. Не менее увлекательны
VR-технологии. Подростки имели воз-
можность с помощью шлема и игровой

приставки окунуться в виртуальный мир,
поучаствовать в спортивных играх, на-
пример, футболе. При этом в отличие от
обычного киберспорт доступен даже для
детей с ограниченными возможностями
здоровья. Виртуальная реальность от-
крывает большой спектр возможностей
для получения навыков. Среди них
сборка и разборка оружия любого вида
и эпохи, стрельба, изучение анатомии
человека и медицины. LEGO-конструи-
рование с элементами проектиро-
вания позволяет получить азы програм-
мирования и развивать воображение
детей.

По окончании программы школьникам
были вручены свидетельства об участии
в образовательном проекте, а также
шеврон «Киберполигон», который они
смогут прикрепить на юнармейскую
форму.

Надежда Шабалдина передала Бла-
годарственное письмо администрации
Омутинского района руководителю Тю-
менского областного объединения
«Честь имею» Игорю Ревякину за
сотрудничество и помощь в проведении
патриотического форума «Помнить
сердце велит…»

Подробнее о 1-м патриотическом
форуме читайте в следующих номе-
рах.

Анжелика ПАЙВИНА
Фото Артура САУТИЕВА

Вычет вернут
быстрее

ФНС сократила срок проверки дек-
лараций для получения налоговых вы-
четов до 15 дней. Такая мера призвана
ускорить возвраты налогов. Раньше на
проверки по социальным вычетам да-
валось три месяца и еще месяц - на
перечисление возврата.

Также  стало известно, что Госдума во
втором и третьем чтениях отменила
уплату НДФЛ с процентного дохода от
вкладов, полученного в 2021 - 2022 го-
дах. Отметим, в 2021 году был введен
закон, облагающий налогом в 13 % до-
ходы от вкладов, которые превышают
необлагаемую сумму. Она рассчитыва-
лась из  суммы в миллион рублей и клю-
чевой ставки ЦБ, установленной 1 ян-
варя того года, когда была получена
прибыль.

 ÊÎÐÎÒÊÎ

 ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

Проект Омутинской детской школы
искусств «Содружество муз» стал по-
бедителем конкурса, организованного
Президентским фондом культурных
инициатив. Среди более 10 тысяч
участников в лидерский список вошли
24 организации Тюменской области,
которым выделят федеральную под-
держку на реализацию наиболее
ярких проектов. Ее общая сумма соста-
вит более 19 млн рублей.

Программа «Содружество муз» была
отмечена в тематическом направлении
«Место силы - малая родина» и полу-
чила грант в размере более 481 тыс.
рублей. Основная идея проекта - созда-
ние в Школе искусств инклюзивного про-
странства для детей с ментальными
нарушениями, открытие для них возмож-
ностей для художественного развития и
расширения музыкального кругозора.

Первая в районе творческая пло-
щадка для несовершеннолетних, име-
ющих расстройства аутистического
спектра, станет «местом силы» для
15 подростков в возрасте от 10 до
16 лет. В трех коворкинг-зонах - «Игра
воображения», «Мир музыки», «Время
танца» - будут проходить занятия в мини-
группах с преподавателями школы ис-
кусств. Их задача - удовлетворить позна-
вательный интерес подростков, привить
им эстетическую культуру. Помимо тео-
ретических уроков, планируется участие
ребят целевой группы в концертах и
выставках.

По словам директора Омутинской
ДШИ Тамары Мешалкиной, реализация
проекта пройдет под девизом: «Все
в наших руках!» Программа рассчитана
на полтора года и является результатом
совместных усилий коллектива школы
и специалистов Социально-реабилита-
ционного центра для несовершеннолет-
них, которые проводили для педагогов
обучающие семинары на площадке
«Специалист-инноватор».

Анжелика ПАЙВИНА

Проект
Школы искусств
отмечен грантом
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Наталья Шевчик:
«Здоровье - общая забота»

Омутинское с рабочим визитом посетила
заместитель председателя Тюменской областной Думы Наталья Шевчик

 ÍÀÖÈÎÍÀËÜÍÛÉ ÏÐÎÅÊÒ «ÇÄÐÀÂÎÎÕÐÀÍÅÍÈÅ»

Врач  акушер-гинеколог
ГБУЗ ТО «Областная боль-
ница № 11» Людмила Заута-
швили говорила о роли эмпа-
тии в отношениях врач - па-
циент. Помогает лечить не
только  таблетка, но и доброе
слово, сочувствие. При этом
иногда у доктора возникает
эмоциональное выгорание. По
мнению председателя проф-
союзной первички, необходи-
мо организовать для медицин-
ских работников комнаты пси-
хологической разгрузки

В администрации района в рамках партийного проекта
«Здоровое будущее» прошло совещание с главами районов,
медицинским сообществом. Наталья Шевчик отметила, что в на-
стоящий момент на сельские территории могут смело ехать
работать врачи, медсестры, фельдшеры. Здесь их ждут, и
постарались создать комфортные условия для жизни
и социальную инфраструктуру

Вице-спикер областной Думы Наталья Шевчик и главный врач
ГБУЗ ТО «Областная больница № 11» Алексей Белов уверены,
новое современное оборудование продолжит работать на
благо жителей Омутинского района

Оснащены
современным

оборудованием
Накануне Наталья Шевчик

также побывала в медучрежде-
ниях близлежащих районов.
В Аромашево Наталья Алексан-
дровна ознакомилась с ходом
ремонтных работ районной
больницы, посетила поликли-
нику. В Голышманово - Центр
амбулаторной онкологической
помощи, где созданы условия
для выявления онкологических
заболеваний на ранних стадиях
и пациенты проходят химиоте-
рапию, не выезжая за пределы
городского округа.

В  О м у т и н с к о м  р а й о н е
Наталья Шевчик посетила ста-
ционар районной больницы. В
феврале, когда здесь работал
моноинфекционный госпиталь,
по ее инициативе и при со-
действии депутатов фракции
«Единая Россия» Тюменской
областной Думы было при-
обретено медоборудование для
палаты реанимации на сумму
11 миллионов 340 тысяч рублей.
Чтобы помощь больным с тя-
желым течением коронави-
русной инфекции была более
полной, квалифицированной,
закупили три медицинские
функциональные кровати, при-
кроватные мониторы, три аппа-
рата ИВЛ для жизнеобеспече-
ния больных с острой или
хронической дыхательной
недостаточностью, пять инфузо-
матов, позволяющие отмерить
и ввести пациенту точную
дозировку лекарственного пре-
парата.

- Врачи - настоящие герои.
Все медицинское сообщество
работало, не жалея сил, - вы-
соко оценила работу ому-
тинского моноинфекционного

госпиталя Наталья Шевчик,
назвав его одним из лучших. -
Мы не имели перебоев с ле-
карственным обеспечением в
ковидный период. Достойно
справились с задачами, кото-
рые стояли перед здравоохра-
нением региона в эти напря-
женные два года. Хочется,
чтобы пациенты тоже пони-
мали ценность собственного
здоровья, берегли его, а не до-
жидались, пока доктор уговорит
пройти диспансеризацию. По-
этому обращаюсь к жителям:
забота о здоровье - наша
общая. А врачи всегда готовы
помочь.

Несмотря на то что не-
сколько дней назад моногоспи-
таль закрыли в связи со сни-
ж е н и е м  з а б о л е в а е м о с т и
COVID-19, современное реани-
мационное оборудование будет
востребовано сейчас, когда
лечебное  учреждение возвра-
щается к обычному режиму
работы.

Как отметил главный врач
ГБУЗ ТО «Областная больница
№ 11» Алексей Белов, доктора-
ми проводится много плановых
операций. К тому же рядом
находится федеральная трасса,
где нередко случаются ДТП и
пострадавшим требуется экст-
ренная медицинская помощь.

Заведующий Объединенным
филиалом № 1 «Омутинская
центральная районная больни-
ца» Александр Помешкин рас-
сказал, что возобновил работу
дневной стационар.

- Выходим в жизнь без ко-
вида. Медперсонал хирургиче-
ского отделения отправим на
три недели в отпуск, а на его
базе развернем дневной стаци-
онар. Пациенты очень ждут.
Многие среди них нуждаются
в  п о с т к о в и д н о й  р е а б и л и -
тации, кто-то имеет хронические

з а б о л е в а н и я ,  -  п о я с н и л
Александр Алексеевич.

Наталья Шевчик назвала это
решение разумным. Она акцен-
тировала внимание на том, что
иногда необходимо просто пе-
рераспределить силы, чтобы
решить проблему.

Наталья Александровна отме-
тила, сейчас важно понимать:
сельская медицина - это не
аутсайдер здравоохранения.
Мы видим, какое высокотехно-
логичное оборудование исполь-
зуется в районных больницах и
как достойно оказываются все
виды медицинской помощи.
Если кому-то в городе расска-
зать, что в омутинской поликли-
нике специалисты работают
на УЗИ-аппарате экспертного
класса Voluson, многие уди-
вятся. Компьютерный томограф
в больнице Голышмановского
городского округа имеет одну из
самых современных модифика-
ций. Благодаря этому врачи про-
водят хорошую диагностику, на-
значают правильное лечение.

Подарки для
российских солдат
Наталья Шевчик возглавляет

региональное отделение обще-
ственной организации «Союз
женщин России». В друже-
ской обстановке она провела
встречу с руководителями пер-
вичных женских сообществ.

Сейчас Тюменское отделение
включилось в акцию по сбору
подарков для российских сол-
дат, которые участвуют в спецо-
перации на Украине.

- Решили, что местные отде-
ления тоже подключатся. Мы
хотим поделиться теплом на-
ших сердец. Нам приносят
посылки с конфетами, шокола-
дом, сгущенкой, в них письма и
рисунки детей. Скоро с волон-

терами будем все раскладывать
по коробочкам, которые уже
закупили, - пояснила председа-
тель регионального отделения.

На встрече говорили о вовле-
чении активных женщин в гума-
низацию социума. Это участие
в просветительских, благотвори-
тельных, культурных проектах с
психологической поддержкой
по семейным отношениям и
воспитанию детей. Организация
конкурсов, где женщины могли
бы проявить характер и расска-
зать о своей судьбе, как непро-
сто дается воспитание ребенка
с ограниченными возможно-
стями здоровья.

Важна кадровая
обеспеченность

Наталья Шевчик провела со-
вещание, на котором присут-
ствовали главы четырех рай-
онов, их заместители по соци-
альным вопросам, врачи-эндо-
скописты, акушеры-гинекологи,
председатели профсоюзных
первичек, заведующие филиа-
лами районных больниц. Глав-
ный вопрос, который обсуж-
дали, - кадровая обеспечен-
ность учреждений здравоохра-
нения.

- Мне хочется, чтобы вы
стали школой передового опы-
та для сельского здравоохране-
ния, куда можно отправлять на
стажировку докторов из глу-
бинки, например, из Сладково.
Чтобы коллеги увидели акаде-
мическую составляющую, совре-
менную материально-техниче-
скую базу районных клиник, от-
ветственное отношение к па-
циенту, его медицинскому со-
провождению и комплексный
подход к лечению, - выразила
надежду вице-спикер областной
Думы Наталья Шевчик.

Она уверена, для привлече-
ния молодых специалистов,
работы со студентами, важна
тема наставничества. И она не
должна быть формальной. Под-
бор персонала - история не-
праздная. Не каждый может
делиться опытом, вдохновлять,
влюблять в профессию. Когда от
того или иного района студенты
учатся по регионально-целе-
вому набору, Наталья Алексан-
дровна призвала обращать при-
стальное внимание, сколько
специалистов приезжает на
практику, кто ее руководитель,
есть ли связь с медицинским
университетом, понимание, как
студенты учатся.

- В части наставничества тре-
буется кардинальная пере-
стройка. Нужна включенность в
процесс. Неплохо поинтересо-
ваться у студента, как он сдал
зачет. Вы же его рекомен-
довали!  - уверена Наталья
Шевчик. - Если приехал специа-
лист, ему хочется отдельный ка-
бинет, красивый отутюженный
халат, новый фонендоскоп. Я
общалась со студентами, инте-
ресовалась, как сделать, чтобы
они остались на селе. Отве-
чают, для комфортной жизни
нужны жилье, хорошая зар-
плата, возможность устроить на
работу вторую половинку,
школа, детский сад, организа-
ция досуга. Поверьте, сейчас
другими глазами смотрят на
село, где ценится экологическая
составляющая - свежий воздух,
частный дом, овощи, выращен-
ные на своей земле.

При этом Наталья Алексан-
дровна поблагодарила глав му-
ниципальных образований за
то, что они занимаются со-
циальной составляющей для
врачей. Выделяют жилье, помо-
гают его ремонтировать. По сло-
вам Натальи Шевчик, это заслу-
живает уважения.

Марина НИКОНОРОВА
Фото Артура САУТИЕВА
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Главный агроном Омутинского филиала ФГБУ «Россельхозцентр»
по Тюменской области Вячеслав Тигеев

контролирует проверку семенного материала

 ÀÏÊ

Заботятся
о качестве семян

сообщил главный агроном. -
Качество семенного материала
зависит от многих факторов:
сроков  посева, сорта, условий
хранения. Безусловно, нельзя
сбрасывать со счетов и погод-
ные условия, которые вносят
свои коррективы. В 2022-м, как
и в прошлые годы, распоряже-
нием департамента АПК пока-
затель всхожести для элитных
семян  снижен на три про-
цента, на репродукционные -
на пять процентов.

Отмечу, что с каждым годом
растениеводы стали грамотнее
подходить к подготовке семен-
ного материала. Протравлива-
ние идет до 100 процентов. Все
стараются обработать семена
от болезней, так как они встре-
чаются чаще. Если раньше на
горохах ржавчина была раз в
пять лет, то сейчас постоянно.
Имеются проблемы и с вреди-
телями. К примеру, тля встреча-
лась раз в четыре - пять лет,
сейчас каждый год. Несмотря
на сложности, уверен, хозяйства
района с ними справятся и по-
севная пройдет успешно.

Анжелика ПАЙВИНА
Фото Артура САУТИЕВА

По словам его руководителя,
главного агронома Вячеслава
Тигеева, качественные семена -
основа хорошего урожая.

- На 2022 год план посева
и засыпки семян составляет
10 254 тонны. На сегодняшний
день нами проверено около
9 тысяч тонн, из них кондицион-
ных 5 055. Осень была слож-
ная, влажная, зерно у некото-
рых хозяйств не вызрело и
имеет всхожесть ниже про-
шлого года, - отмечает Вячеслав
Юрьевич.

Процесс подготовки посев-
ного материала сельхозтова-
ропроизводители начинают в
марте - апреле. Предваритель-
ная проверка была осенью и
после нового года. Партии се-
мян проверялись на всхожесть,
в случае необходимости осуще-
ствлялась замена. Специали-
стами филиала также прово-
дится их полный анализ: на
всхожесть, засоренность, пора-
жение болезнями и вредите-
лями. На данный момент про-
верено 8 900 тонн.

- Хозяйства подрабатывают,
сортируют семена, часть партий
планируют обновить - заменить
на элитные или суперэлитные, -

В преддверии посевного периода одна из главных задач ра-
стениеводов - убедиться в качестве имеющихся семян, даже
если оно подтверждено документами и сертификатами. В этом
хозяйствам района помогают работники Омутинского филиала
ФГБУ «Россельхозцентр» по Тюменской области.

В понедельник, 4 апреля,
состоялось торжественное
о тк р ы ти е  X X X  к о н к ур с а
«Педагог года Тюменской об-
ласти». По сообщению пресс-
службы департамента образо-
вания и науки Тюменской об-
ласти, в региональном этапе
принимает участие рекордное
количество конкурсантов -
более полутора сотен человек.

Конкурс будет проходить до
9 апреля. В этом году он вер-
нулся к очному формату. Кроме
того, увеличилось количество
номинаций - новой, десятой,
стала номинация «смотр талан-
тов и профессионализма нави-
гаторов детства».

 ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ

Управлением развития АПК
была организована встреча
зооветспециалистов с пчело-
водами района. Рассматрива-
лись вопросы состояния и
развития местного пчеловод-
ства, осуществления ветери-
нарного контроля по ввозу
пчелосемей и пчелопакетов.
Особое внимание было уде-
лено регистрации пасек и ди-
агностике заболеваний пчел,
выделению земель для раз-
мещения пчелопасек и их за-
щите от агрохимикатов, приме-
няемых в период обработки
сельхозпосевов. Также обсуж-
дался вопрос создания пер-
вичного общества пчело-
водов на территории муници-
палитета.

В Омутинском районе заре-
гистрирована 51 пасека, где со-
держится 331 пчелосемья. По
оценкам специалистов, этот по-
казатель далек от истины и не
отражает фактическое наличие
пчеловодов. Причиной нежела-
ния регистрировать пасеки и
оформлять на них ветеринар-
ные паспорта кроется в том, что
люди боятся налогообложения.
Такие опасения совершенно
напрасны. Физических лиц, за-
нимающихся приусадебным
пчеловодством, облагать нало-
гами никто не собирается. А в
случае гибели пчел при отрав-
лении агрохимикатами воз-
местить ущерб при отсутствии
регистрирующих документов на
пасеку будет практически невоз-
можно. Важным моментом яв-
ляется защита пчел от таких
опасных болезней, как вар-
роатоз, нозематоз, акарапидоз,
браулез, европейский гнилец и
ряда других.

Государственный ветери-
нарный надзор обеспокоен
ситуацией, связанной с бес-
контрольным ввозом на терри-
торию района пчелосемей и

 Ï×ÅËÎÂÎÄÑÒÂÎ

Обсудили перспективы
развития местных пасек

Ответственность
за лесные пожары

ужесточили

 ÀÊÒÓÀËÜÍÎ В статью 261 Уголовного кодекса РФ внесены изменения, согласно которым уголовная ответ-
ственность за уничтожение или повреждение лесных насаждений в результате неосторожного
обращения с огнем наступит при ущербе от 10 тысяч рублей. В этом случае нарушителю могут
выписать штраф от 300 до 500 тысяч рублей или лишить свободы на срок до четырех лет.

Если же нарушение правил пожарной безопасности повлекло возникновение лесного пожара, но
признаков уголовного преступления нет, наступит административная ответственность. Соответству-
ющие изменения внесены в статью 8.32. Кодекса РФ об административных правонарушениях. Для
граждан предусмотрен штраф в размере 5 тысяч рублей, для должностных лиц - 50 тысяч, для
юридических лиц - от 500 тысяч до 1 миллиона рублей. Внесенные изменения однозначно разгра-
ничивают уголовную и административную ответственности при фиксировании лесного пожара, что
упростит процесс квалификации ответственности при привлечении виновных лиц.

Департамент лесного комплекса Тюменской области

Проходит конкурс
«Педагог года - 2022»

Омутинский район на кон-
курсе представляют пять пе-
дагогов: «Молодой руководитель
года» - Евгений Володин, ди-
ректор МАОУ Вагайская СОШ;

« У ч и тел ь  год а »  -  Ро м а н
Гордеюк, учитель технологии
МАОУ Омутинская СОШ № 2;

«Классный руководитель
года» - Ольга Дерябина, учитель
английского языка МАОУ Ому-
тинская СОШ № 2;

 «Воспитатель года» - Юлия
Ковалишина ,  воспитатель
СП МАОУ Вагайская СОШ
детский сад «Солнышко»;

«Навигатор детства» - Юлия
Чемакина, советник по воспи-
танию МАОУ ОСОШ № 1.

В конце этой недели станет
известно, кто из педагогов бу-
дет представлять область на
федеральном этапе конкурса.

Елена ЩЕТКОВА

пчелопакетов из республик
Средней Азии, так называемых
«узбечек», где вышеназванные
болезни широко распростра-
нены. Уйти от этой проблемы
можно в случае, если у нас, в
Уральском регионе, будут орга-
низованы племенные пчелопа-
секи по разведению плодных
маток и формированию пчело-
пакетов для местного пчеловод-
ства. Пока пчеловоды вынужде-
ны приобретать контрафактную
пчелопродукцию, поступающую
в район без сопроводительных
ветеринарных документов
через Омскую и Курганскую
области.

Среди наших пчеловодов
бытует мнение, что обследовать
пчелиные семьи на наличие
инфекционных заболеваний не
важно, поэтому неохотно от-
правляют патологический мате-
риал в Омутинский ветцентр,
где эта услуга проводится бес-
платно. По мнению ветерина-
ров, такие граждане заблужда-
ются и не уважают себя как
рачительных пчеловодов. Дока-
зано, на неблагополучных пасе-
ках только из-за варроатоза
(пчелиного клеща) пчеловоды
теряют до 40 процентов от
общего медосбора, а по резуль-
татам зимовки гибель заражен-
ных пчелосемей может дохо-
дить до 100 процентов.

 На встрече обсуждалась
проблема отсутствия региональ-
ной программы, предусматри-
вающей проведение за счет
бюджетных средств засева мно-
голетними медоносными тра-
вами длительно неиспользуе-
мые земельные участки сель-
хозназначения, находящиеся в
государственной и муниципаль-
ной собственности. Этот вопрос
пока отдан на откуп пчело-
водам, которые имеют право
брать в аренду те или иные
участки и самостоятельно, за

собственные средства, прово-
дить на них сев медоносов и
очистку от зарастания кустарни-
ками. Но вкладывать такие фи-
нансовые затраты пчеловоды-
любители не в состоянии, по-
этому заброшенные земли в
настоящее время по назначе-
нию не используются.

Одна из важных проблем,
затронутая при обсуждении по-
вестки дня - защита пасек от
воздействия агрохимикатов,
применяемых сельхозтоваро-
производителями при обра-
ботке посевов. Пчеловоды при-
зывали надзорные органы вла-
сти повысить контроль по при-
менению агрохимикатов, вызы-
вающих  гибель пчел, а агра-
риев - к соблюдению техно-
логии и регламента обработки
посевов пестицидами, инсекти-
цидами и другими опасными
препаратами. Специалисты
и руководители сельхозпред-
приятий, ответственные за эту
работу, в соответствии с зако-
нодательством обязаны не
позднее чем за три дня через
электронные и другие средства
связи и коммуникации инфор-
мировать жителей населенных
пунктов, расположенных на рас-
стоянии до 7 километров от
границ земельных участков,
подлежащих обработке пести-
цидами и агрохимикатами. На
практике эти требования не вы-
полняются. По итогам встречи
были высказаны пожелания,
что в ближайшей перспективе
при условии слаженной работы
руководителей сельхозпредпри-
ятий, специалистов администра-
ций, органов госнадзора, ветнад-
зора и владельцев пасек во-
просы, касающиеся пчеловод-
ства, будут постепенно ре-
шаться и отрасль получит свое-
 дальнейшее развитие.

Геннадий АМБРОСЕНКО


